

# Spiderman, Pumba, Sorcière : les voitures à pédales du Cotentin se font remarquer en Gironde !

Les 1<sup>re</sup> et 2<sup>e</sup> manches du championnat de France de voitures à pédales ont eu lieu les 21 et 22 mai 2022 en Gironde. Les voitures à pédales du Vap de Saire se sont distinguées.



En attendant la course à Réville le 14 août prochain, les voitures du club Vap de Saire ont fait belle impression le week-end dernier aux championnats de France en Gironde, à l'instar de la Sorcière. (©DP)

Après deux années d'arrêt dues à la **crise sanitaire**, c'était la reprise du [championnat de France 2022 de voitures à pédales](#) ces **samedi 21** et **dimanche 22 mai 2022** à [Saint-Denis-de-Pile](#) (Gironde), près de **Saint-Émilion**, et à [Cenon](#), dans la banlieue de **Bordeaux**.

En lice, le club révillais [Vap de Saire](#) a aligné **trois voitures** : **Spiderman** (Adrien et Aurélien), **Pumba**, la petite nouvelle (Basile et Thomas) et la **Sorcière** (Alexis et Dominique). Les deux courses ont réuni des voitures du **sud-ouest**, ainsi que d'autres venues du **Doubs**, du **Loiret**, des **Côtes-d'Armor**...

## De très bons résultats !

Coté résultats, Spiderman a remporté le **combiné**, le **look** et la **vitesse** le samedi, alors que Pumba a fini 2e en vitesse et au combiné et 4e au look, la Sorcière se classant 8e en vitesse et 7e au combiné et au look.

Le dimanche, Spiderman s'est de nouveau imposé sur la vitesse, mais termine seulement 3e au combiné et 8e au look, pendant que Pumba s'est octroyé la 2e place en vitesse, la 11e au look et la 6e au combiné. Enfin, la Sorcière fait 5e au combiné, 7e en vitesse et 5e au look.

## Agenda

Lors de ce **week-end** de la **Pentecôte**, six voitures révillaises disputeront les 3e, 4e et 5e manches du championnat de France, le samedi à **Lanvollon** (Côtes-d'Armor), le dimanche à Plélo (de nouveau Côtes-d'Armor) et le lundi à **Ailly-sur-Noye** (Somme).

Surtout, tout le monde, participants, spectateurs et supporters attendent avec impatience **la course de Réville le 14 août**.